



**Misión Permanente de Venezuela
Ante la Organización de los Estados Americanos**

OEA- 315

La Misión Permanente de Venezuela saluda muy atentamente a la Organización de los Estados Americanos - Secretaría del Consejo Permanente- en la oportunidad de hacer llegar, anexo a la presente, el documento titulado: **Propuestas de Venezuela al Proyecto de Carta Democrática Interamericana.**

La Misión Permanente de Venezuela ruega a esa Secretaría que el documento en referencia, con sus anexos, sea publicado y distribuido en los idiomas oficiales de la OEA, para lo cual se permite anexar un diskette contentivo de la documentación en referencia.

La Misión Permanente de Venezuela ante la Organización de los Estados Americanos hace propicia la ocasión para reiterar a la Organización de los Estados Americanos -Secretaría del Consejo Permanente- las seguridades de su más alta estima y distinguida consideración.



Washington, 13 de agosto de 2001.